

# Oetker Collection annonce la nomination de Jean-Marie Le Gall au poste de directeur général de l'hôtel The Woodward, Geneva



Fort de plus de 30 ans d'expérience dans l'hôtellerie dans toute l'Europe, Jean-Marie Le Gall prend la direction de The Woodward, l'un des Masterpieces hotels de la prestigieuse Oetker Collection, basé à Genève.

**Avril 2024** – Oetker Collection a le plaisir d'annoncer que Jean-Marie Le Gall a été nommé directeur général du Woodward à Genève. Le nouveau directeur a pris ses fonctions le 3 avril 2024.

Hôtelier extrêmement respecté et doté d'excellentes compétences en matière de leadership, Jean-Marie Le Gall a démontré sa capacité à obtenir des résultats exceptionnels dans son rôle récent de directeur général de l'Hôtel Fouquet's Paris. Il a notamment assumé la responsabilité de directeur général exécutif pour l'ouverture de la branche new-yorkaise de la marque hôtelière.

Français d'origine, parlant couramment l'anglais et l'espagnol et maîtrisant l'arabe, M. Le Gall possède une expérience impressionnante en matière de gestion d'équipes transversales, de planification de projets, d'analyse économique et de gestion de la qualité totale. Ses fonctions de directeur des ventes et du marketing dans des établissements prestigieux tels que le Plaza Athénée Paris et Le Royal Monceau - Raffles Paris témoignent de l'étendue de ses compétences.

"Nous sommes ravis que Jean-Marie rejoigne Oetker Collection en tant que directeur général du Woodward. Compte tenu du positionnement de cet hôtel, véritable demeure de prestige au bord du lac, cette nomination offre à Jean-Marie l'occasion de poursuivre sa success story. C'est un professionnel passionné et attentionné, qui partage notre souci du détail. Le style de leadership de Jean-Marie est inclusif et basé sur l'entretien d'un lien émotionnel, ce qui permet de tirer le meilleur de ses équipes, et cela correspond très bien à notre entreprise", déclare Timo Grünert, CEO d'Oetker Collection.

Jean-Marie Le Gall commente sa nouvelle nomination à la tête du Woodward: "C'est incontestablement motivant de rejoindre la prestigieuse Oetker Collection et de diriger un établissement aussi particulier que The Woodward. J'ai une « vision » pour l'avenir de l'hôtel et je me réjouis d'accompagner les équipes dans ce voyage, et de continuer ensemble à améliorer et valoriser l'expérience-clients au sein du premier hôtel composé uniquement de suites à Genève."

## À propos de The Woodward

Situé Quai Wilson, sur les rives du lac Léman et offrant une vue panoramique sur le Mont Blanc, The Woodward fut construit en 1901 par l'architecte Français François Durel dans un style post-haussmannien. Après une rénovation d'envergure menée par l'architecte de renom Pierre-Yves Rochon, ce lieu historique est aujourd'hui le premier hôtel genevois composé uniquement de suites. Au nombre de 26, celles-ci sont complétées par deux restaurants gastronomiques, L'Atelier Robuchon (2 étoiles Michelin) et Le Jardinier, deux bars, des salons privatifs, ainsi qu'un Spa Guerlain de 1200m² et un club de sport haut de gamme.

\*\*\*

#### Contact The Woodward

Audrey Jung
Responsable communication/digital
+ 41 22 901 37 31 / +41 79 152 74 36
audrey.jung@oetkercollection.com

#### **Contact Oetker Collection**

Laetitia Guy-Debout
Head of PR France & Special Projects
+33 1 78 96 50 83
laetitia.guydebout@oetkercollection.com

### OETKER COLLECTION

Masterpiece Hotels























